Von A bis Z aus einer Hand

Das Geheimnis des Flottenmanagements der Porsche Bank? Alles kommt aus einer Hand, vom Wartungsplan über die Schadenabwicklung bis hin zu innovativen Konzepten wie dem Modell der Gehaltsumwandlung.

Text: Redaktion, Fotos: Porsche Bank

s gibt viele gute Gründe für Unternehmen, deren Flottenmanagement auszulagern so zum Beispiel das umfassende Expertenwissen oder die hohe Servicequalität. Zu guter Letzt ist es aber vor allem eine wunderbare Möglichkeit, gehörig zu sparen - und zwar Geld, Zeit und interne Ressourcen. Kurz gesagt: Mit einem externen Flottenmanager lebt es sich einfach leichter. Die Porsche Bank bietet hier eine Reihe von Lösungen, die den Alltag für Unternehmen und deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um einiges vereinfachen.



Das Flottenmanagement der Porsche Bank bietet zahlreiche -Möglichkeiten, für Unternehmen den Arbeitsalltag ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu erleichtern

sparen kann. Das gilt vor allem bei unangenehmen Prozessen wie etwa bei der Schadenabwicklung von Unfällen. Die Porsche Bank unterstützt Unternehmen hierbei mit der Abwicklung von Reparaturen nach einem Unfall. Von der bargeldlosen Reparaturabwicklung über ein aktives Schaden-Reporting bis hin zum Verschuldensregress: Die Experten des Porsche Bank Flottenmanagements stehen den Kunden durchgängig zur Seite. Online-Schadenmeldung ermöglicht darüber hinaus eine unkomplizierte Durchführung

rund um die Uhr. So ist eine rasche Wiederherstellung der Mobilität gewährleistet.

Win-win: Das Gehaltsumwandlungsmodell

Personalkosten sind oft der größte Kostenfaktor für Unternehmen. Hier offeriert die Porsche Bank Maßnahmen zur Optimierung. Die Gehaltsumwandlung ist eine rentable Option, bei der Arbeiternehmer einen Teil ihres Bruttogehalts in Sachleistungen umwandeln. Firmenwagen oder Diensträder sind attraktive Anreize für Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen und stärken zugleich die Arbeitgebermarke. Steuerliche und sozialversicherungsrechtliche Vorteile machen die Gehaltsumwandlung für beide Seiten zu einer klassischen Win-win-Situation.

Jetzt aber flott: Die Schadenabwicklung

Zeit ist Geld. Umso besser, wenn man sie sich hier ein wenig

Flexibel: Wartung mit Indexanpassung

Eine vielfältige Produktpalette bietet ebenso Einsparungspotenzial. Durch die neue "Wartung mit Indexanpassung" ermöglicht das Porsche Bank Flottenmanagement Unternehmen noch mehr Flexibilität bei der Gestaltung des Fuhrparks. Ähnlich wie variable Zinsen beim Leasing schafft diese Option niedrigere monatliche Raten für Kunden. Einmal im Jahr wird die Wartungsrate an die Entwicklung des Kraftfahrzeughaftpflicht-Versicherungspreisindex (KVLPI) angepasst. So erhalten Unternehmen mehr Gestaltungsspielraum für ihre Flotte – ein weiterer Schritt in Richtung Effizienz und Wirtschaftlichkeit. •

